

Valenzuela
1° 3°

¿ Qué opinó sobre mi preceptora? ?

Voy a hacer sincero.

Desde el primer día de clase sentí que en ella podía depositar toda mi confianza, esto que voy a decir no le digo por quedar bien, lo digo porque lo siento, su carácter organizada, sentía a los alumnos como si fueran sus hijos a tal vez nieta, porque ella le gusta a tal vez le gustara porque en dos meses no la veremos, que le digan tía o abuela.

Pienso que cuando se vaya lo sentiré porque como digo lo digo porque lo siento, le deseo muchas felicidades, que le vaya muy bien, y traiga un pedezito de torta del cumpleaños de su nieta.

Valenzuela
"SUERTE"

1.4.4.1020